

ABSTRAK

Irfan Maulana : Pengaruh *Financing to Deposit Ratio (FDR)* dan *Capital Adequacy Ratio (CAR)* terhadap *Return On Equity (ROE)* pada PT. Bank Central Asia (BCA) Syariah Periode 2011-2020

Bank syariah cenderung mempertahankan rasio antara deposito dan uang tunai yang tinggi. Hal ini terjadi karena simpanan yang masih rendah serta dana yang minim juga. Bank syariah cenderung menyimpan cadangan dalam bentuk kas atau bank sentral sebagai perlindungan jika nasabah menarik uangnya sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

Apabila *Capital Adequacy Ratio (CAR)* tinggi, maka bank tersebut mampu menanggung seluruh beban kegiatan operasionalnya serta dapat memberikan kontribusi yang lebih bagi profitabilitas bank terkait. Jadi dapat ditarik kesimpulan bahwa hubungan *Capital Adequacy Ratio (CAR)* dan *Return On Equity (ROE)* memiliki keterkaitan yang positif. *Financing to Deposit Ratio (FDR)* merupakan rasio yang menilai sejauhmana tingkat kemampuan bank dalam memberikan pembiayaan kepada masyarakat yang membutuhkan dana.

Penelitian ini bertujuan agar dapat mengetahui sejauhmana pengaruh *Financing to Deposit Ratio (FDR)* dan *Capital Adequacy Ratio (CAR)* terhadap *Return on Equity (ROE)* Pada PT. Bank Central Asia (BCA) Syariah Periode Tahun 2011-2020, pengaruh *Capital Adequacy Ratio (CAR)* secara parsial terhadap *Return on Equity (ROE)* pada PT. Bank Central Asia (BCA) Syariah Periode Tahun 2011-2020. Serta Mengetahui pengaruh *Financing to Deposit Ratio (FDR)* dan *Capital Adequacy Ratio (CAR)* secara simultan terhadap *Return on Equity (ROE)* pada PT. Bank Central Asia (BCA) Syariah Periode Tahun 2011-2020.

Metode ini menggunakan metode analisis deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, yaitu data yang dapat diukur secara numerik serta dapat dibuktikan menggunakan perhitungan analisis statistik. Langkah yang digunakan menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu untuk menyajikan data terkait hubungan antar variabel dengan cara mengumpulkan, mengelola, serta menginterpretasikan data kedalam teori yang ada bukan membuat teori yang baru.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Financing to Deposit Ratio* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return On Equity*, dengan nilai koefisien determinasi *Finansing to Deposit Ratio* berkontribusi terhadap *Return On Equity* sebesar 19,7%. *Capital Adequacy Ratio* berpengaruh negatif signifikan terhadap *Return On Equity*, dengan nilai koefisien determinasi *Capital Adequacy Ratio* berkontribusi terhadap *Return On Equity* sebesar 44,0%. Sedangkan secara simultan *Financing to Deposit Ratio* dan *Capital Adequacy Ratio* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Equity*, dengan nilai koefisien determinasi *Finansing to Deposit Ratio* berkontribusi terhadap *Return On Equity* sebesar 49,42%,

Kata Kunci : *Financing to Deposit Ratio (FDR)*, *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, Rasio Kewajiban Penyediaan Modal Minimum, *Return On Equity (ROE)*, Bank Central Asia Syariah.